

## Yadira Padilla: una líder con la ‘camiseta puesta’

Escrito por Laura Restrepo

Lunes, 18 de Enero de 2021 05:40 - Última actualización Lunes, 18 de Enero de 2021 08:14

---



A sus 60 años, Yadira Padilla Salas ha dedicado gran parte de su vida al propósito de servir, misión que, según ella misma, le otorgó Dios para su paso por este mundo. \_Hace 39 años, llegó al vecindario de Natania y desde ese mismo instante su empatía y la mencionada devoción por ayudar a los demás, se hizo notar entre la comunidad, la misma que durante todos estos años ha respaldado su labor.

En su largo camino como socia fundadora de la acción comunal de su sector, Padilla ha adelantado gestiones que, como en el caso de las inundaciones crónicas –tras mover cielo y tierra– logró mitigar instalando una bomba pública para contrarrestar la acumulación de aguas lluvias en las calles.

Por otro lado, le ha brindado tiempo y dedicación a los niños por medio de actividades recreativas enfocadas al arte, así como el desarrollo de otras dinámicas en épocas de navidad, donde el regocijo y el entusiasmo han movilizad los corazones de estos infantes.

Y así, muchas otras labores que resaltaron el compromiso y tenacidad de Padilla en llevar la voz de su comunidad por lo alto y sacar adelante el barrio que la acogió hace cuatro décadas, razón por la cual la comunidad decidió elegirla como presidenta de la junta de la acción

## **Yadira Padilla: una líder con la ‘camiseta puesta’**

Escrito por Laura Restrepo

Lunes, 18 de Enero de 2021 05:40 - Última actualización Lunes, 18 de Enero de 2021 08:14

---

comunal. “Vieron en mí que era pujante, que me gustaba hacer las cosas, y colocaron su confianza en mis manos”, expresa Padilla con agradecimiento.

Tras esta distinción, la entrega y responsabilidad han sido mayores –relata la dirigente comunal– “cada paso que he dado ha sido en pro de aportar y dejar a mi paso solo cosas buenas en beneficio a esas personas que creyeron en mí”.

Entre las participaciones y proyectos a resaltar durante su labor como presidenta está la instalación del parque con zonas verdes y juegos para los niños el cual gestionó recién ocupó su cargo.

Para diciembre de 2017, participó junto a la comunidad por un bono navideño bajo una actividad ambiental que fue organizada por el Gobierno Departamental. Esta consistió en decorar las calles o parques con material reciclable con tema alusivo a la navidad.

Cuando Padilla se enteró de la actividad, no dudó en animar y alentar a sus vecinos, “les dije, nosotros somos. Vamos a arreglar el parque. ¡A ganarse ese premio de los 10 millones! Trabajemos en comunidad”.

### **Aseo, reciclaje y seguridad**

Una gran tortuga a base de varillas, forrada con botellas plásticas y muchas luces, les dio la victoria. Entre risas recordó que “cuando los jurados llegaron, nos vieron trabajando en comunidad y ya teníamos la tortuga armada con luces y quedaron asombrados, tanto que nos preguntaron ¿Ustedes hicieron eso? Y yo les respondí: ¡claro! ¿No nos ve con las tijeras en mano?”.

El bono avalaba el mejoramiento de la Casa Comunal del sector, pero “nosotros no contamos hasta la fecha con una, por lo que negocié unas cámaras para la seguridad de nuestras calles”.

## **Yadira Padilla: una líder con la ‘camiseta puesta’**

Escrito por Laura Restrepo

Lunes, 18 de Enero de 2021 05:40 - Última actualización Lunes, 18 de Enero de 2021 08:14

---

No obstante, según Padilla, la entrega de estas no fue tarea fácil, “dos años después, en 2019, luego de tanta insistencia, nos entregaron 11 cámaras”, sin embargo, por el tema de la emergencia sanitaria le fue difícil recaudar fondos para pagar la instalación de las mismas.

Así que, conforme se fue dando la llamada nueva normalidad, se ‘colocó la camiseta’ y a punta de diferentes actividades logró recolectar el dinero requerido para pagarle al ingeniero encargado de la instalación de las cámaras que entrarán en funcionamiento muy pronto.

También gestionó un plan de embellecimiento de fachadas y lo presentó al Banco de Acciones Comunes del Ministerio de Interior. Para el mes de diciembre de 2019 a Padilla le notificaron que el proyecto salió beneficiado por la suma de 30 millones de pesos.

“Fue una gran noticia, me puso muy contenta el hecho de saber que se podría mejorar el aspecto de las casas. Muchos en la comunidad no cuentan con el alivio económico para poder llevar a cabo una mejora en sus viviendas”.

Alrededor de 35 se vieron beneficiadas del proyecto que ya se encuentra en su tercera fase. “De esto, también sacamos recursos para el mantenimiento y embellecimiento del parque”, enfatizó Padilla.

Estos y muchos más proyectos han tenido sus frutos tanto que, para diciembre de 2020 Yadira Padilla Salas por su liderazgo, gestión y acciones, obtuvo el reconocimiento de ‘Lo mejor de la acción comunal’, homenaje otorgado por el Gobierno Departamental

“Esto me llena de emoción. Como le digo a mi hija, el don que Dios me dio fue el de servir, no para recibir, es bonito servir y no esperar nada a cambio de lo que uno da. Solo servir, ese es mi llamado”, concluye la líder comunal, que llegó hace 39 años para quedarse en el corazón de su pueblo.